



*Vista de conjunto.*

## HOSPITAL-ASILO DE REINOSA (SANTANDER)

El año 1514, don Juan Rebolledo, vecino de Nestares, fundó este convento dedicado a la Purísima Concepción, empezando seguidamente las obras.

Cuando el año 1517 el Emperador Carlos V se alojó en Nestares, a un cuarto de legua de Reinosa la Iglesia ya estaba terminada, pero no así el convento, recibiendo sepultura en la capilla principal de ella

uno de los servidores del Emperador, llamado Juan Pissepot.

El año 1565 ya estaba totalmente terminado el edificio, que contaba con instalaciones perfectas para la época, así como agua corriente conducida a la cocina por un conducto enlosado, evacuando las sucias igualmente al río. Encontrándose en él hasta 30 religiosos Franciscanos, que es-